

# **P A N S E L D A**

## **PENERIMAAN CALON PEGAWAI NEGERI SIPIL T.A 2019 DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BANDUNG**

JL. RAYA SOREANG KM. 17 TELP. 08112092020 SOREANG 40911

e-mail: [seleksicpns@bandungkab.go.id](mailto:seleksicpns@bandungkab.go.id)

---

### **PENGUMUMAN**

**NOMOR: 811.1/195/Panselda CPNS/2020**

### **TENTANG**

### **PENJELASAN MENGENAI PELAKSANAAN SELEKSI KOMPETENSI BIDANG (SKB) PENERIMAAN CPNS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BANDUNG FORMASI TAHUN 2019**

Terkait dengan Pengumuman Bupati Bandung nomor: 813/1793/BKPSDM/2020 tanggal 30 Juli 2020 tentang Informasi Pelaksanaan Seleksi Kompetensi Bidang (SKB) Calon Pegawai Negeri Sipil di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Bandung Formasi Tahun 2019 dan berdasarkan pemutakhiran informasi dari Panitia Seleksi Nasional yang tercantum pada Buku Petunjuk Pendaftaran Calon Aparatur Sipil Negara pada laman resmi SSCN <https://sscn.bkn.go.id>, dapat diinformasikan hal-hal sebagai berikut:

1. bahwa setiap calon peserta Seleksi Kompetensi Bidang (SKB) diharuskan melakukan pendaftaran ulang mulai tanggal 1 sampai dengan 7 Agustus 2020 dengan cara login ke akun SSCN peserta masing-masing. Bagi peserta yang mengalami kesulitan untuk login akun dikarenakan lupa *password* atau lainnya dapat menghubungi Helpdesk SSCN dengan cara klik menu Helpdesk pada laman SSCN. Perlu diperhatikan bahwa Helpdesk SSCN berbeda dengan Helpdesk instansi. Apabila peserta mengalami kendala teknis seputar akun SSCN seperti: lupa *password*, lupa pertanyaan pengaman dan lain-lain maka yang harus ditempuh oleh peserta adalah menghubungi Helpdesk SSCN pada menu Helpdesk di laman <https://sscn.bkn.go.id>. Helpdesk instansi dalam hal ini hanya dapat membantu meneruskan pertanyaan kendala teknis seputar akun SSCN kepada Helpdesk SSCN.
2. dalam rangka pencegahan penyebaran wabah COVID-19, calon peserta SKB dapat melakukan pemilihan lokasi tes baik yang berada terdekat dengan domisili tempat tinggalnya maupun tetap memilih lokasi Pelaksanaan SKB CPNS Kabupaten Bandung Formasi 2019 di Provinsi Jawa Barat, yaitu di Kantor Regional III Badan Kepegawaian Negara dengan alamat Jln. Surapati No. 10 A Kecamatan Cibeunying Kaler Kota Bandung Provinsi Jawa Barat. Peserta dari luar Provinsi Jawa Barat dapat memilih lokasi di Provinsi Jawa Barat dengan memenuhi standar protokol kesehatan dalam melakukan perjalanan sesuai ketentuan yang berlaku dengan catatan apabila terjadi perubahan yang disebabkan oleh perkembangan situasi dan kondisi pandemi global COVID-19 dan ditetapkan oleh Pemerintah serta mempengaruhi kebijakan Panitia Seleksi Nasional akan diinformasikan lebih lanjut setiap perubahannya. Namun sangat direkomendasikan untuk memilih lokasi tes yang terdekat dengan domisili sebagai langkahantisipasi penyebaran wabah COVID-19.
3. Peserta memilih lokasi tes mulai tanggal 1 sampai dengan 7 Agustus 2020. Dalam hal ini, peserta pada saat melakukan pendaftaran ulang sekaligus diberikan kesempatan untuk memilih lokasi tes SKB sebanyak 3 (tiga) kali kesempatan. Kesempatan tersebut diberikan apabila pada peserta merasa ragu dengan pilihan sebelumnya dan ingin mengganti lokasi tes SKB yang telah dipilih sebelumnya, ataupun salah klik lokasi di kesempatan pertama. Pada sistem SSCN secara otomatis akan muncul notifikasi/pemberitahuan mengenai banyaknya kesempatan yang tersisa untuk memilih lokasi tes SKB dimaksud. Pastikan untuk memilih dengan cermat dan maksimalkan kesempatan yang diberikan. Lokasi SKB bagi CPNS Kabupaten Bandung tersebar di berbagai wilayah yang dapat dilihat pada laman <https://sscn.bkn.go.id> yang akan muncul

secara otomatis dan khusus untuk yang memilih lokasi di Provinsi Jawa Barat maka secara otomatis pula akan memilih Kantor Regional III BKN. Mohon diperhatikan bahwa lokasi tes SKB bagi peserta yang mendaftar CPNS di Kabupaten Bandung berbeda dengan lokasi tes Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) sebelumnya, sehingga apabila terdapat informasi diluar yang disebutkan dalam pengumuman ini mohon diabaikan.

4. Peserta yang telah melakukan pendaftaran ulang dan memilih lokasi WAJIB melakukan pencetakan Kartu Tanda Peserta Ujian SKB mulai tanggal 8 Agustus 2020 melalui akun masing-masing peserta pada laman <https://sscn.bkn.go.id>. Kartu dapat dicetak hingga sebelum pelaksanaan tes SKB.
5. Peserta yang tidak hadir/terlambat datang pada waktu dan jadwal yang ditentukan dianggap mengundurkan diri dan dinyatakan Tidak Lulus. Yang harus diperhatikan oleh peserta adalah sama halnya seperti pada saat pelaksanaan Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) bahwa secara otomatis sistem pendaftaran untuk pemberian PIN agar peserta dapat login ke soal akan terkunci 5 (lima) menit sebelum tes SKB sehingga diharapkan peserta dapat hadir 60 (enam puluh) menit sebelum sesi tes agar dapat mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.
6. Seleksi CPNS merupakan salah satu kegiatan yang sangat rawan penipuan, oleh karena itu dihimbau kepada peserta maupun keluarganya agar selalu waspada dan tidak mudah mempercayai informasi yang bukan berasal dari sumber-sumber resmi baik yang mengatasnamakan pribadi maupun pejabat instansi Pusat maupun Kabupaten Bandung. Selain sumber resmi instansi Kabupaten Bandung, peserta dapat pula melihat sumber-sumber resmi Badan Kepegawaian Negara pada <https://bkn.go.id> maupun Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara pada <https://menpan.go.id>. Pastikan pula melakukan pengecekan secara rutin terhadap media sosial resmi (biasanya ditandai dengan centang biru di sebelah nama akunnya) untuk updating informasi secara cepat, melalui twitter BKN, yaitu: @BKNgoid khususnya yang memiliki *hashtag*: #cpns2019, maupun media sosial instansi, yaitu Instagram @bkpsdmbkpsdmkabbandung dan *fan page* Facebook Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kabupaten Bandung.
7. Seluruh rangkaian proses seleksi CPNS Kabupaten Bandung dilakukan secara TRANSPARAN DAN TIDAK DIPUNGUT BIAYA. Peserta harap mewaspadaai oknum yang menjanjikan SK PNS dengan kontribusi uang untuk menebusnya. Perhatikan dan catat baik-baik nomor telepon resmi instansi yang dipergunakan sebagai sarana komunikasi maupun helpdesk, yaitu: **08112092020**, diluar nomor itu mohon agar tidak ditanggapi.
8. Jadwal pelaksanaan SKB akan diinformasikan lebih lanjut setelah ditetapkan oleh Panitia Seleksi Nasional.

Demikian disampaikan, untuk menjadi perhatian bagi kita semua.

Soreang, 3 Agustus 2020

KETUA PANITIA SELEKSI DAERAH  
PENERIMAAN CPNS FORMASI TAHUN 2019

**ttd**

**Drs. H. TEDDY KUSDIANA., M.Si**  
Pembina Utama Madya  
NIP 19631020 198503 1 007

Tembusan:

1. Yth. Bupati Bandung (sebagai laporan);
2. Yth. Wakil Bupati Bandung (sebagai laporan).